
SCHLESWIG-HOLSTEINISCHER LANDTAG
�

Drucksache 15/ 139
15. Wahlperiode 29. Mai 2000

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Werner Kalinka, Klaus Schlie, Dr. Johann Wadephul
(CDU)

und

Antwort
�

der Landesregierung -  Innenminister

Stasi-Akten aus Amerika

Hält die Landesregierung es für geboten, bei der Bundesregierung nachzufra-
gen, ob die seitens der Amerikaner gelieferten Stasi-Dateien über Agenten�

des Minist
�

eriums für Staatssicherheit
A) Namen enthalten, die für Affärenvorgänge in Schleswig-Holstein

von Interesse sind
�

und / oder
B) Personen nennen, die in Schleswig-Holstein wohnhaft waren bzw.

sind

Die Bundesregierung hat noch nicht entschieden, ob das Bundesamt für Ver-
fassungsschutz oder der Bundesbeauftragte für die Unterlagen des Staatssi-
cherheitsdienstes der ehemaligen DDR für die weitere Bearbeitung der kürzlich
von den USA übergebenen ersten Aufzeichnungen aus Stasi-Unterlagen zu-
ständig sein soll.
Beide Behörden sind verpflichtet, von sich aus betroffene Landesbehörden zu
unterrichten. Einer Nachfrage bedarf es nicht.


